

Países azucareros se reúnen el lunes

Londres, Nov. 14 (AP). Representantes de los principales exportadores de azúcar —la Comunidad Económica Europea, Cuba, Brasil y Australia— se reunirán en Londres el 17 de noviembre para considerar un nuevo pacto de estabilización de precios, según se anunció aquí.

“Hay una buena posibilidad de que se apruebe la concertación de negociaciones”, dijo una fuente de la industria, que declinó ser identificada.

La reunión estaba señalada originalmente para el 18 de octubre, pero fue aplazada porque Cuba no había decidido

aún su posición.

Si los “cuatro grandes” convienen en la necesidad de un nuevo pacto de precios, otros países productores y consumidores podrían ser consultados acerca de la decisión, dijo la fuente.

Agregó que si hay suficiente respaldo, podría convocarse a un grupo para negociar un nuevo acuerdo.

Divergencias entre los “cuatro grandes” impidieron la concertación de un pacto azucarero en 1984.

El presente acuerdo, que expira a fines

—Pasa a la página 31—

Trabajar por reconciliar dice Obando y Bravo

Managua, Nov. 14 (DPA). El cardenal nicaragüense Miguel Obando y Bravo dijo hoy en Managua que es necesario “trabajar por la reconciliación nacional”, por la necesidad que existe en el país de “paz y armonía”, considerando que los cristianos

son hombres de esperanza. Las declaraciones del cardenal Obando fueron difundidas por el noticiero “El Pensamiento” de Radio Noticias de Managua, cuando el líder religioso brindaba detalles del Con-

—Pasa a la página 31—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Chad acusa a Libia de matanza de civiles

Naciones Unidas, noviembre 14 (AP). Chad acusó hoy a Libia de haber perpetrado una matanza de civiles en las áreas ocupadas del Norte de su país y solicitó una reunión urgente del Consejo de Seguridad para considerar esta denuncia.

El embajador de Chad

ante la ONU, Mahamat Al Adoum, señaló en su protesta que el “régimen terrorista y expansionista de Tripoli” ha escalado su guerra contra el gobierno del presidente Hissene Habre, apoyado por Francia, realizando “una matanza

—Pasa a la página 31—

Contras dispuestos a ir a elecciones libres

South Bend, Estados Unidos, Nov. 14 (UPI). Los rebeldes nicaragüenses estarían dispuestos a depone las armas si el gobierno del presidente Daniel Ortega garantiza elecciones libres, afirmó hoy un vocero de los contras.

En un discurso en la Uni-

versidad de Notre Dame, Tindiana, el portavoz del Frente Democrático Nicaragüense, Bosco Matamoros, dijo que “Hemos propuesto buscar una solución al problema nacional a través de un proceso negociado”.

—Pasa a la página 31—



CONTRA SANDINISTAS. Guatemala, Nov. 14 (Reuters). Un grupo de nicaragüenses residentes en esta capital, quemaron hoy una bandera sandinista frente al edificio donde se reúne la OEA. “Queremos democracia en nuestra Patria, no comunismo”, dijeron.

HUELGA GENERAL. Manila, Nov. 14 (Reuters). Crispin Beltrán, vocero del Partido del Pueblo, dijo hoy que convocarán a una huelga general, por el asesinato del líder Rolando Olalla.

Alemania protesta por afirmaciones de Helmut Kohl

Bonn, Nov. 14 (AP). Alemania Oriental protestó hoy por la afirmación del canciller alemán occidental, Helmut Kohl, de que el gobierno comunista era “un sistema inhumano”.

El enviado alemán oriental ante el gobierno de Bonn, Ewald Moldt, protestó ante el secretario general de la cancillería, Wolfgang Schauble, por la afirmación de Kohl, hecha la semana pasada, y la calificó de “injerencia en los

—Pasa a la página 31—



ARRESTAN MANIFESTANTE. Pamplona, España, Nov. 14 (Reuters). Policías retiran a uno de los manifestantes que protestaban por el servicio militar obliga-

torio. Por lo menos cincuenta jóvenes fueron arrestados durante el incidente, no reportándose ni golpeados, ni daños a la propiedad privada.

Rusia determina disposiciones para emigrar

Moscú, Nov. (UPI). La Unión Soviética publicó hoy importantes disposiciones legales explicando por primera vez los procedimientos

—Pasa a la página 64—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACIA LOS E.U. Londres, Nov. 14 (AP). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, viajó hoy a los E.U. para reunirse con el presidente Ronald Reagan.

Muere en prisión polaca criminal de guerra nazi

Varsovia, Nov. 14 (UPI). El criminal de guerra nazi Erich Koch, bajo cuyo comando murieron cuatro millones de personas durante la Segunda Guerra Mundial, murió en prisión en el norte de Polonia, se informó hoy.

Koch falleció el miércoles

a la edad de 90 años en la cárcel de Barzewo, señaló un despacho de la prensa polaca.

Koch, un estrecho colaborador de Adolf Hitler, fue nombrado gobernador de la Prusia Oriental du-

—Pasa a la página 64—

Sanciones adicionales impone Reagan a Siria

Washington, noviembre 14 (AP). El presidente Ronald Reagan impuso hoy sanciones adicionales a Siria para “expresar nuestra indignación” por el presunto apoyo de ese país al terrorismo.

El mandatario dispuso imponer mayores restric-

ciones a las exportaciones, suspender los programas del Banco de Importación y Exportación (EXIM-BANK) y cancelar los vuelos entre los dos países.

“Además de esas medidas, hemos informado a las

—Pasa a la página 29—

Margaret Thatcher se reúne hoy con Reagan

Londres, Nov. 14 (UPI). La primera ministra Margaret Thatcher y el presidente Ronald Reagan enfrentan lo que podría ser su primer desacuerdo en tres años, causado por los temores británicos de que las negociaciones nucleares norteamericanas con

Moscú pondrían en peligro a Europa Occidental.

Thatcher vuela hoy a Washington para ver al secretario de Estado George Shultz y al de Defensa Caspar Weinberger.

Verá mañana a Reagan y

—Pasa a la página 64—

EU elogia progresos de tres países de C.A.

Guatemala, Nov. 14 (AP). El embajador de Estados Unidos Richard McCormack elogió hoy ante la Asamblea General de la OEA el progreso logrado en el respeto a los derechos humanos en El Salvador, Guatemala y Honduras, y pidió una transición pacífica y ordenada en Chile, para regresar a la democracia, única vía de respetar los derechos humanos, según dijo.

McCormack dijo que su país se sentía complacido porque el debate sobre el informe anual de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), se efectuará en Guatemala, donde el gobierno del presidente Vinicio Cerezo mejoraba la protección de los derechos humanos.

Agregó que, por ello, a un pedido del presidente Cerezo,

el gobierno norteamericano había incrementado su asistencia al país como parte de los esfuerzos para desarrollar la economía y consolidar la democracia.

“Nuestro hemisferio debe sentirse orgulloso en sus esfuerzos por proteger los derechos humanos, pues el 90 por ciento de nuestro hemisferio vive ahora bajo gobiernos democráticos que respetan esos derechos”, dijo McCormack.

“Guatemala, El Salvador, y Honduras han regresado a gobiernos democráticos, y ha elegido a presidentes que están profundamente comprometidos con los derechos humanos”, dijo el embajador norteamericano.

Agregó que en Guatemala y El Salvador se han hecho

—Pasa a la página 63—